

PKW-Dichte 2018 nach Verwaltungsbezirken

Das Auto ist das wichtigste Verkehrsmittel auf dem Weg zur Arbeit

Zu Beginn des Jahres 2018 waren in Rheinland-Pfalz 2,5 Millionen Pkw zugelassen. Bezogen auf 1000 Einwohnerinnen und Einwohner ergibt sich eine Pkw-Dichte von 610. Am höchsten ist der Wert in der verbandsfreien Gemeinde Bingen am Rhein mit 778 Pkw je 1000 Einwohnerinnen und Einwohner. Die geringste Pkw-Dichte wurde in den kreisfreien Städten Mainz (456) und Trier (465) registriert.

Ein Grund für die hohe Pkw-Dichte ist die vergleichsweise große Zahl an Pendlerinnen und Pendlern und die langen Arbeitswege. Für die meisten Berufspendlerinnen und -pendler ist das Auto das wichtigste Verkehrsmittel.

